
Bref mémoire de la réunion du Comité de Partenariats et de l´ Administration
19 de noviembre 2013

Participants: Cesare Ottolini, Cristina Almazán, Cristina Reynals y Mariella Tornago.
Paul Maquet n'a pas pu participer à cause de problèmes techniques, mais il est disponible 
pour les tâches qui sont en attente.
Durée: une heure.

Cesare informe que Unione Inquilini, après plus d'un an, réclame le prêt 15.000,00 Euro. Il 
peut faire un rabais, non quantifié. Il a expliqué la situation et a proposé de participer à la 
Tombola.
La problématique de l'AIH est claire: il existe un grand impact politique, qui peut augmenter 
en vue de Medellin. L´appui financier s´abstient. La structure s´affaiblit. Il s´agit de 
travailler une proposition pour la prochaine réunion du Comité de Coordination. Pas besoin 
de grands discours, mais des décisions pratiques.
Il y a deux alternatives:

 l'AIH se suspend, la dette reste. Ce n'est pas la solution la plus adéquate.
 si la Coordination est essentielle, les membres doivent l´appuyer.

La Tombola  c´est l´outil qui va nous permettre avoir des résultats avant Noël.
Nous ne pouvons pas compter avec une solution immédiate du/ de la  FPH ni de/ du Misereor 
(opposé pour l'instant au soutien structurel) ni des autres.
Au sujet de la proposition envoyée aux membres, pas tous ne nous ont répondu, peut-être 
ils pensent que ce sont d'autres qui doivent réagir. S ils ne bougent pas, il faut fermer à la 
fin de l'année.

Cristina A. :Parmi nous, beaucoup ne réagissent pas, même qu´ils connaissent la 
problématique. Nous avions projeté une initiative pour que les membres apportassent un 
quota, comme inscription. C´est une possibilité pour remonter. Sans structure, la 
communication, la fluidité tombe en déchéance. On peut projeter une structure mi-temps, 
car on ne va pas résoudre le problème au court terme.
Je propose d'apporter une contribution extraordinaire pour l´annualité. Cela peut couvrir une 
partie de la dette.
La réponse à la tombola a été faible.
Obtenir des ressources de la part des organismes pour la coordination, c´est également 
difficile.
Je propose une contribution extraordinaire, un montant par organisation, par exemple 100 
euros pour ceux  qui ont peu de moyens. Expliquer l´urgence  et fixer un montant. 
En Janvier, il faut demander une contribution annuelle.
Cela ne va pas résoudre complètement le problème, mais c'est une preuve nécessaire de la 
solidarité et de la participation.

Cristina R. : La réalité est la même, aussi en Argentine.
Il faut intensifier la participation des membres, ainsi que la tombola. Je suis d'accord avec 
Cristina A.: de demander un apport annuel, ainsi que d’intensifier la tombola. En Argentine, il 
y a des réunions sur la tombola, avec ses temps.

Cesare : A partir du listing des membres, le Comité de Partenariat  fait la proposition au 
Comité de Coordination, après une estimation de possibilités des organisations. Le Comité de 
Coordination se réunit dans une semaine et mobilise les Antennes. Il faut demander d´ 
ajouter des noms de compagnons et d´amis d´ AIH qui peuvent nous aider. Ensuite, des 
compromis doivent être contraignants et daté.
A Unione inquilini je pense proposer qu´ils appuient avec et entre 1000 et 2000 euros  ,  à 
part  les billets de tombola .

Cristina A. : il faut parier à la Tombola, sinon ce n´est pas suffisant.



Au sujet de la vente des billets, je ne vois pas clair comment et où il faut envoyer l´argent. Il 
faut mettre tous les sens pour la loterie.

Cesare : Il y a un numéro de compte et un bouton Paypal pour opérationnaliser.
Je propose que l´on envoie demain le listing avec colonnes à remplir.
Un Comité de coordination : le jeudi 28 à 18.00 heures de l´Italie.
Comme agir auprès des sympathisants?

Cristina A. : Nous devons nous prononcer aux sympathisants de façon à expliquer la 
situation et demander de l´aide. Je propose écrire un listing de la part du Comité de 
coordination.
En ce qui concerne la Tombola, il faut envoyer un message initial, des billets avec une 
pétition de  réponse. La seconde étape est pour la vente.
Il y a peu de temps pour concréter l'achat.
Je propose d ´envoyer aux membres un message avec les deux propositions : une 
contribution extraordinaire et la loterie. Il faut le faire tout de suite. Déjà 100 euros ont été 
définis par billet. Il reste définir combien pour chaque organisation.
Il faut décider des critères: le Comité définit le nombre de billets par organisation ou on 
demande aux organisations.

Cesare : Demander deux choses à la fois,  soustrait de l´importance à l´une d´elles ?

Cristina R. : Ils vont  choisir entre les deux. Nous devons tenir compte que dans 
l'hémisphère sud jusqu'aux premiers jours de Décembre, on peut faire quelque chose, après 
c´est fini.

Cesare : Nous avons choisi de permettre aux organismes de choisir. La loterie ne peut pas 
finir en Décembre : demi-Février.

Cristina A. : il s´est retiré, après avoir donner de la disponibilité pour les taches.

Engagements:
* Envoyer le 20 Novembre au Comité des Partenariats le listing des membres, pour proposer 
une contribution à faire de forme extraordinaire et lancer la tombola avant le 24 Novembre, 
à proposer au Comité de coordination.
* Proposer au prochain Comité de coordination (jeudi 28/11/13 à 18 en Italie) à prendre des 
mesures immédiates et inaliénables (des montant et  dates) pour les membres , pour 
résoudre le sujet financier.
* Demander au Comité de coordination de rédiger un listing de sympathisants.
* Demander au Comité de coordination d´écrire un message et de l'envoyer aux membres et 
aux sympathisants , en proposant à la fois les deux choses,  (contribution extraordinaire et 
tombola ) en engageant aux Antennes à vérifier le montant que chaque membre de son aire 
de compétence géographique doit apporter et à ce que les sympathisants peuvent 
contribuer.


